
 

 

 

 

Réunion du comité directeur du 20 novembre 2014.  

1. Préparation de l’assemblée générale : 

2. Points sur les travaux en rapport avec la subvention DDJS pour le tennis en 

fauteuil.  

Présents : MERRIEN Michel, VIADERE Chistel, PAYET Sully, ARMAND Jérôme, 

CARRET Philipe, VITRY Odile, LEVECQ Julien, COELIS Patricia.  

 

1. La date de l’assemblée est fixée au jeudi 18 décembre 2014 à 18h30. Le 

président se charge de la partie administrative : communication presse etc ; Mr 

PAYET se charge de l’organisation matérielle.  

2. Le club est toujours en attente d’une autorisation de la mairie pour la réalisation 

de travaux (création de WC à coté des courts 9 et 10, mise en conformité des 

vestiaires etc….) 

M. STORA intervient en début de réunion afin d’exposer certains problèmes de 

communication notamment entre les salariés et le comité Il fait également des 

propositions.  

Le Président fait un résumé de l’entretien qu’il a eu avec M le Maire le jour même : 

ce dernier réaffirme sa volonté de réaliser la déviation et les travaux qui en 

découlent pour le club : déplacement de terrains, travaux de rénovation.  

  


